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１、瀬戸市の活性化をより進

めるために 

 

【質問趣旨】本市の第 6 次総

合計画では都市整備として、

道路整備や市民の利便性を高

めるため、公共交通の充実を

推進するとしている。瀬戸市

の発展のために周辺には東部

丘陵線、ジブリパークなど

色々な条件がいくつかある。 

 これらと瀬戸を結び付ける

事を考え実行することで瀬戸

市の活性化に繋げていくこと

が瀬戸市の未来に託していけ

ると考え質問していく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1）現状の確認 

 

 

 

 

（2）本市の公共交通におけ

る課題とその考え方 

 

 

 

 

 

 

 

（3）新しいインフラ整備の

提案 

 

 

① 本市の第 6 次総合計画やマスタープランには、都市計画と公共交通の一体化を

図ったコンパクトシティの考えがあるが、その実現には、どのような交通ネッ

トワークが必要なのか。さらに、道路網や公共交通網の整備には時間もかかる

と思うが、どのような整備の優先順位を考えているか。 

 

① 本市の南東部では塩草区画整理地に住宅が建ち始め、にじの丘学園の開校など     

で市外からの移住を促す魅力を感じる整備が進んでいるが、市外からの移住促進 

には、インフラの充実が欠かせない。それを実現するための道路網や公共交通を

どのように考えているか。 

② 団塊の世代が 75 歳の後期高齢者となる 2025 年問題を控え、公共交通機関の充

実は待ったなしの状況である。間近にせまった社会問題解決策として、公共交

通機関の延伸や利便性向上をどのように考えているか。 

③ これらを考えていくうえで、現状の課題は何か。それは解決可能なのか伺う。 

 

① 二子玉川大規模団地の再生では、公共交通機関の充実が移住を促すだけでなく、

高齢化社会になっても人に優しいまちとして再生するための条件になっている。

こうしたことから菱野団地の再生には、リニモを八草からのばしてくることが不

可欠であり、さらにその先の赤津、品野、水野まで伸ばし、最終的には藤が丘に

繋ぎ循環させることで本市の活性化に貢献することと思うが、実現に向けた取り

組みは検討しないのか伺う。 

② リニモが開通することで赤津、品野、水野は大きく発展する要素になると思  

われ、また、企業にとっては従業員の安全安心な通勤手段となり、駐車場が工場 
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  用地などに転用が可能になるなどメリットが多くある。さらに、瀬戸市内では

大学、高等学校、寺院や岩屋堂等といった通学や観光への利便性も増すなど瀬

戸市の発展に大きく貢献できる。これには相当な資金が必要であるが、国や県

はもちろん、企業や個人なども巻き込むことも一つの方法と考えるがいかがか。 

③ インフラ整備の実現には、将来のまちづくりに必要な機能を見越した議論で、   

  市民の意見を聞くことも大切なことであるが、それを実現するための行動力が

必要である。そうなるとそれをどう実現するか、瀬戸市として瀬戸市長として

果たすべき役割をどうするか、目に見える形で動き出すことが大切と思うがど

うか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


